



Comité de Jumelage de Vitré

Newsletter n° 48 Décembre 2024

**En projet pour l'été 2025 :
accueil d'une délégation de Sroda, d'Helmstedt et un voyage à Talmaciu.**



Echos du voyage à Helmstedt du 1er au 7 décembre 2024

Pour clôturer l'année 2024 déjà bien riche en échanges, le Comité de Jumelage a organisé un voyage à Helmstedt du 1er au 7 décembre 2024 sur le thème des marchés de Noël qui représentent une tradition très suivie et propice à la convivialité. 43 personnes y ont participé dont Pierre Léonardi le Maire de Vitré qui tenait à être présent pour fêter 45 ans d'échanges entre les deux villes.

Pour le voyage aller, une étape à Trèves a donné l'occasion de goûter au premier vin chaud en flânant dans cette ville marquée par son histoire romaine.

Organisé efficacement par Monika Bartels, le séjour à Helmstedt avec l'hébergement en famille a permis de vivre de l'intérieur la période de l'Avent avec les décorations des maisons et les traditions culinaires. Les excursions autour d'Helmstedt nous ont fait découvrir de très jolies villes avec maisons à colombages et bien sûr des marchés de Noël pleins de charme. Des moments plus officiels ont permis aux deux maires d'échanger sur l'avenir des jumelages et d'avoir des discussions intéressantes sur le fonctionnement des institutions et services.

Le séjour s'est terminé par une soirée commune dans une ambiance détendue, orchestrée par Joachim Scherrieble, président du Comité de Jumelage d'Helmstedt. Les échanges en familles ont été très chaleureux et il a été convenu que **nos amis allemands viendraient à Vitré du jeudi 4 au lundi 8 septembre 2025.**

Le retour s'est fait sur deux jours avec une étape à Bonn et un dernier vin chaud sur le marché de Noël animé. Ce fut une excellente semaine empreinte d'une atmosphère apaisante appréciée de tous.



Place de la Mairie - HELMSTEDT



Odile BOUVET - Monika BARTELS - Joachim SCHERRIEBLE

Pierre LEONARDI et Wittich SCHOBERT, maires des 2 villes.



Marienborn - Musée de l'ancien poste frontière

